



GOBIERNO REGIONAL LA LIBERTAD

# CHAVIMOCHIC al día



Jueves 06 de diciembre 2018

## AGROINDUSTRIA CHAVIMOCHIC EXPORTARÁ MÁS DE \$1,100 MILLONES AL FINALIZAR EL 2018

*Redujo en 2.8% la pobreza extrema en Virú y generó más de 78 mil puestos de trabajo*

Cifras contundentes. A pesar de la difícil coyuntura política generada por el destrabe de la III etapa, y otras denuncias periodísticas, Chavimochic, con sus primeras dos etapas, sigue impactando directamente en el desarrollo económico y social de La Libertad, ubicándola como la cuarta región en aportar al PBI nacional.

Al término del año 2018, se estima que las grandes empresas ubicadas en el ámbito de influencia del PECH, así como los medianos y pequeños agricultores apoyados por el proyecto, exporten en total más de US\$ 1,100 millones en productos agroindustriales como la palta hass, espárragos frescos y en conserva, arándanos, alcachofas, pimiento piquillo, ají pprika, vid, etc. Cabe destacar que desde 1995 a la fecha, las exportaciones acumuladas desde los campos de la irrigacin libertea ascienden a US\$ 6,550 millones.

Asimismo, se estima que al finalizar el 2018 sern suministrados ms de 46 millones m<sup>3</sup> de agua para uso agrcola, ms de 29 millones de m<sup>3</sup> en la produccin de agua potable para la ciudad de Trujillo, y ms de 70 millones de m<sup>3</sup> en generacin de energa elctrica.



Produccin de agua potable para ciudad de Trujillo y sus distritos



Generacin de energa elctrica



Palta hass, producto bandera de la regin La Libertad

### LDERES EN EXPORTACIN A NIVEL MUNDIAL

Chavimochic y las empresas asentadas en el mbito de su influencia han logrado convertir al Per en el segundo exportador mundial de palta hass, y tercer exportador mundial de arndanos, segn las cifras del Mincetur y ADEX. La Libertad lidera a nivel nacional la produccin y exportacin de esprragos frescos, arndanos, alcachofas y palta hass, y generar un promedio anual de 78 mil puestos de trabajo directos e indirectos al finalizar el 2018. Esto ha permitido reducir la pobreza extrema en Vir en 2.8 % segn el INEI, y ha convertido a Trujillo y a nuestra regin en zona de grandes inversiones privadas, dinamizando la economa, y contribuyendo con el desarrollo social de los pueblos ubicados dentro del mbito de su influencia.

En el 2018, CHAVIMOCHIC cumplió 51 años contribuyendo al desarrollo regional, mejorando el riego en 28 mil hectáreas e incorporando a la agricultura 18 mil más, creando miles de puestos de trabajo permanentes, generando energía eléctrica para más de 8 mil usuarios de Chao, Virú y Ancash, y beneficiando a más de 750 mil habitantes de Trujillo con la producción de agua potable. La labor eficiente de su personal profesional y técnico aseguran óptimas condiciones de operatividad de la infraestructura hidráulica mayor de riego, con la finalidad de garantizar un buen servicio a todos sus usuarios y clientes.



## LO QUE SE LOGRARÁ CON LA III ETAPA

En la actualidad, el Gobierno Regional La Libertad, la Contraloría General de la República, el Ministerio de Economía y Finanzas, Proinversión y el consorcio contratista están en la fase final de las negociaciones para el destrabe de las obras de la III etapa, y así retomar la última fase de la construcción de la Presa Palo Redondo. Esto, sumado a la construcción de la Tercera Línea del Sifón Virú, 127 km de Canal Madre en el tramo Moche – Chicama y la automatización de la infraestructura hidráulica mayor de riego, garantizará el mejoramiento de 48 mil has., se incorporarán al agro 63 mil has., generarán 150 mil puestos de trabajo, y alcanzarán US\$ 1,200 millones de dólares en valor bruto anual de producción agroexportadora durante toda la vida útil del proyecto, atrayendo US\$ 1,000 millones de dólares en inversiones privadas en desarrollo agrícola en tierras nuevas.

Chavimochic es considerado como el proyecto hidroenergético líder a nivel nacional, orgullo de los trujillanos y liberteños, y su repotenciación con la III etapa es considerada fundamental por parte del presidente de la república Martín Vizcarra, quien la ha incluido en su lista de prioridades para el ejecutivo.



Construcción de Presa Palo Redondo en valle de Chao